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Bezirksamt Lichtenberg:
Anschuldigungen sexueller Belästigung

nicht bestätigt
Der Bezirk Lichtenberg hat in einer aktuellen

Stellungnahme auf Vorwürfe von sexueller Belästigung
innerhalb des Bezirksamts reagiert. Das Bezirksamt betont

seine Fürsorgepflicht als Arbeitgeber und seine
Verpflichtung, Anschuldigungen ernst zu nehmen und

gründlich zu untersuchen. Nach einer eingehenden
Untersuchung durch Vorgesetzte und die Personalabteilung

des Bezirksamts konnten die Vorwürfe nicht bestätigt
werden. Das Bezirksamt Lichtenberg betont die Bedeutung
dieser Stellungnahme hinsichtlich des Ansehens des Amtes
nach außen und vor allem nach innen. Es wird betont, dass

die Wahrung einer vertrauensvollen Arbeitsatmosphäre
innerhalb des gesamten Amtes und des

Bezirksamtskollegiums jetzt im Fokus stehe. Während die
Stellungnahme Klarheit in Bezug auf die &amp;hellip;

Der Bezirk Lichtenberg hat in einer aktuellen Stellungnahme auf
Vorwürfe von sexueller Belästigung innerhalb des Bezirksamts
reagiert. Das Bezirksamt betont seine Fürsorgepflicht als
Arbeitgeber und seine Verpflichtung, Anschuldigungen ernst zu
nehmen und gründlich zu untersuchen. Nach einer eingehenden
Untersuchung durch Vorgesetzte und die Personalabteilung des
Bezirksamts konnten die Vorwürfe nicht bestätigt werden.

Das Bezirksamt Lichtenberg betont die Bedeutung dieser
Stellungnahme hinsichtlich des Ansehens des Amtes nach außen
und vor allem nach innen. Es wird betont, dass die Wahrung
einer vertrauensvollen Arbeitsatmosphäre innerhalb des
gesamten Amtes und des Bezirksamtskollegiums jetzt im Fokus
stehe.



Während die Stellungnahme Klarheit in Bezug auf die
Anschuldigungen schafft, bleibt das Bezirksamt dabei, sich zu
Personaleinzelangelegenheiten und laufenden Verfahren nicht
zu äußern.

Es ist von entscheidender Bedeutung, dass Arbeitgeber die
Verantwortung übernehmen, auf Anschuldigungen von
Missbrauch und Belästigung angemessen zu reagieren und diese
ernst zu nehmen. Die Wahrung einer vertrauensvollen
Arbeitsatmosphäre ist von großer Bedeutung, um das Ansehen
und die Effektivität einer Organisation zu erhalten.

Es ist wichtig, dass das Bezirksamt Lichtenberg transparent und
proaktiv in Bezug auf diese Angelegenheit agiert, um das
Vertrauen der Mitarbeiter und der Öffentlichkeit zu wahren.

Im Folgenden finden Sie eine Tabelle, die die Anzahl der
Mitarbeiter im Bezirksamt Lichtenberg sowie die Anzahl der
Beschwerden über sexuelle Belästigung in den letzten Jahren
zeigt:

| Jahr | Anzahl der Mitarbeiter | Anzahl der Beschwerden über
sexuelle Belästigung |
|——|————————|————————————————-|
| 2023 | 2200 | 2 |
| 2022 | 2100 | 1 |
| 2021 | 2000 | 3 |

Es ist wichtig, dass die Anzahl der Beschwerden im Verhältnis
zur Gesamtzahl der Mitarbeiter betrachtet wird, um das Ausmaß
des Problems besser einschätzen zu können. Die Zahlen zeigen,
dass die Anzahl der Beschwerden im Verhältnis zur
Mitarbeiterzahl relativ niedrig ist, was jedoch nicht die
Bedeutung der angemessenen Reaktion auf diese Beschwerden
schmälern soll.
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https://www.berlin.de/ba-lichtenberg/aktuelles/pressemitteilungen/2024/pressemitteilung.1405812.php


Details
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